



Longue attente pour une demande naturalisation que puisje faire

Par **massa**, le **03/05/2008** à **00:07**

chers membres, je suis actuellement en attente d'une réponse de naturalisation que j'ai eu formulée en janvier 2005 donc voilà bientôt 4 ans et je continue d'attendre comme un perdu. J'ai dû appeler la préfecture plusieurs reprises et chaque fois je suis tombé sur une femme qui me fait toujours savoir qu'elle aussi attend la réponse du ministère. Au mois d'octobre 2007 j'ai reçu une lettre de la préfecture m'annonçant que le ministère de naturalisation a accusé réception de ma demande. La semaine dernière j'ai appelé au ministère j'ai eu une dame qui me demande mon numéro et ensuite elle me dit qu'il y a une réponse à votre demande. En somme après presque 4 ans d'attente j'aimerais au moins savoir quelle réponse se cache derrière une si longue procédure. Que puis-je faire ou puis-je aller toutes ces journées et ma vie ne se résume plus qu'à attendre au secours... laide...

Par **FITIAVANA**, le **08/05/2008** à **21:57**

Ne t'inquiète pas, tout cela est normal, il faut compter environ 1 an après ce fameux récépissé avant d'avoir les premières réponses. Tout dépend également de ta préfecture, y en a qui sont submergées de demande et de ce fait, ils ne peuvent pas faire plus vite que la musique mais patience!! et essaie de ne pas trop y penser: tout arrive à point à qui sait attendre! Bon courage